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Compte-rendu du Conseil Municipal du 07/12/2020 
 
 
 DETERMINATION DU NOM DE LA RUE DU LOTISSEMENT HABITAT DAUPHINOIS 

Le Maire informe les membres du Conseil municipal de la demande de la société Habitat Dauphinois. Cette 
société souhaite que la commune attribue un nom à la voie traversant le lotissement en construction. 
La commission communication a lancé un appel à proposition via les réseaux sociaux. Elle a retenu onze pro-
positions sérieuses. 
Le Maire propose au conseil de voter à bulletin secret pour déterminer le nom de la nouvelle voie.  
 
Le Conseil Municipal, décide d’approuver le nom de la nouvelle voie : Chemin des Mirabelles 
 
CREATION DES COMITES CONSULTATIFS 

Le Maire rappelle la volonté du Conseil municipal d’associer le plus possible, la population aux décisions im-
pactant les orientations données à la vie de la commune.  
S’inscrivant donc dans la politique de la municipalité en matière de démocratie participative et de concer-
tation, il propose la mise en place de deux comités consultatifs.  
Ces deux comités complèteront ainsi les moyens et les compétences des commissions qui les sous-tendent.  
Le premier concernant la révision du PLU sera constitué des membres de la commission urbanisme et des 
personnes suivantes : Mmes E.Paradis, I.Terrasse et Mrs Babikian, J.Bernard, E.Bridot, M.Lazzaroni, 
B.Mallery, G.Thévenet, D.Bouvard. 
Le deuxième concernant l’élaboration du plan communal de sauvegarde sera constitué des membres de la 
commission de sécurité et des personnes dont les noms suivent : Mrs G. Thévenet et T.Vallon. 
Afin de déterminer le rôle et la fonction de ces comités, il sera proposé aux personnes les constituant 

d’approuver une charte de fonctionnement. 
 

Le Conseil Municipal, décide d’approuver la création de ces deux comités consultatifs et d’approuver la charte 
concernant le fonctionnement de ces comités consultatifs.  
 

MODIFICATION DU REGLEMENT INTERIEUR 
Vu la délibération précédente concernant la mise en place de comité consultatif, le Maire informe le Conseil 
municipal de la nécessité de modifier le règlement intérieur adopté le 16/11/2020 par l ’ajout de l’article 14 
comme rédigé ci-dessous : 
Article 14 (règlement intérieur)  

 

 

 

 

 

 
 
Le Conseil Municipal, décide d’approuver la modification du règlement intérieur en y ajoutant l’article 14 
comme rédigé ci-dessus. 
 

RENONCEMENT PARTIEL DE L’ESPACE RESERVE N°22 
Le PLU contient des espaces réservés à la commune sur certaines propriétés privées en vue d ’aménagements 
collectifs. C’est le cas avec l’espace réservé n°22 compris entre le Chemin des Vieilles et la place Bourbousson. 
Cet espace réservé englobe en plus des parcelles communales, les parcelles AB 241,243,192 parcelles que vient 
d’acquérir M. Mickaël Terras. 
A l’origine, cet espace réservé devait permettre la réalisation d’aménagements spécifiques (plateau multisport 
et espace petite enfance). Depuis, ce programme d’aménagement a été réalisé sur les parcelles communales 
sans avoir recours aux parcelles mentionnées. 
M. Terras nous met en demeure d’acheter les parcelles mentionnées ci-dessus ou de renoncer à cette réserve. 
Vu ce qui vient d’être énoncé, il est proposé au Conseil municipal de renoncer à acquérir les parcelles AB 
241,243,192 appartenant à l’espace réservé n°22. 
Après débat, le conseil municipal décide à la majorité d’ajourner cette délibération. 

 
QUESTIONS DIVERSES 

Brulage des végétaux 
Site de la commune (l’entreprise est choisi, voir devis) 
Création d’un sentier pour relier Upie à Montmeyran 
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RESUME DES CONSEILS MUNICIPAUX 

Compte-rendu du Conseil Municipal du 01/02/2021 
 

 
RESTES A REALISER 2020 

Le Maire explique que depuis le 15 décembre le budget 2020 est clôturé. 
Dès le 1er janvier 2021, les factures de fonctionnement peuvent être mandatées dans la limite de celles 
inscrites au budget précédent, et ce jusqu’au vote du budget 2021. 
Pour l’investissement seules les dépenses d’emprunts peuvent être réglées avant le vote du budget 
2021. 
Pour pouvoir mandater d’autres facture ils faut délibérer sur les « restes à réaliser », c’est-à-dire des 
factures engagées sur l’année n-1 et qui seraient à régler avant le vote du budget de l’année n. 
Le Maire propose les restes à réaliser suivants : 
 
Dépenses d’investissement :  
 2315 opération 20 voiries : travaux places charlemagne et bourbousson  57 000.00 € 

2135 opération 19 groupe scolaire : interphones          700.00 € 
 
Recettes d’investissement : 
 1321 opération 20 voiries : subvention DETR     80 000.00 € 

       
Le Conseil Municipal, décide d’approuver les restes à réaliser comme présentés ci-dessus. 

 
CONVENTION SDED – SERVICE DE CONSEIL EN ENERGIE 

Le Maire explique que depuis plusieurs années le SDED, Territoire d’Energie de la Drôme s’implique aux côtés 
des communes drômoises pour contribuer à la maitrise de la dépense énergétique du patrimoine bâti public 
(bilans énergétiques, accompagnement opérationnels, valorisation des Certificats d’Economie d’Energie). 
Le SDED a adopté en comité syndical le 09/06/2017, le règlement d ’attribution d’une aide financière aux pe-
tits travaux d’économie d’énergie en faveur des collectivités membres. 
Celui-ci vient soutenir les dépenses répondant aux critères des Certificats d’Economie d’Energie. Son taux 
est de 50% jusqu’à une dépense éligible de 20 000 € HT et de 20% supplémentaires jusqu’à 50 000 € HT. 
En contrepartie, le SDED récupère la propriété des CEE obtenus à l’issue des travaux. 
Pour bénéficier de ce dispositif, la commune s’était engagée à adhérer jusqu’au 31 décembre 2020 au service 
de conseil en énergie du SDED. Cette adhésion s’élevait à 0.20 €/hab par an pour une commune rurale. 
La période d’état d’urgence sanitaire ayant conduit au report des élections municipales et à l ’installation tar-
dive des exécutifs des établissements publics tels que le SDED, le comité syndical a décidé le 27/10/2020 
de prolonger ce règlement jusqu’au 31/12/2021. 
Le Conseil Municipal, décide d’approuver la prolongation jusqu’au 31/12/2021 et de régler l’adhésion corres-
pondante au SDED et d’autoriser le maire à signer tout document relatif à cette décision. 
 

CONVENTION VALENCE AGGLO – PLATEFORME AWS 
Le Maire explique que la commune a signé une convention avec valence romans agglo afin d ’utiliser la plate-
forme de dématérialisation des marchés publics AWS. 
La communauté d’agglomération nous sollicite afin de renouveler cette convention. 
Pour rappel elle permet de faire les publications légales obligatoires lors de la passation de marchés publics. 
C’est la communauté d’agglomération qui assume les frais d’adhésion à la plateforme et ce service est gratuit 
pour la commune hors mis les frais de parution dans les journaux officiels. 
Le Maire propose de renouveler cette convention. 
Le Conseil Municipal, décide d’approuver la convention de mutualisation de la plateforme de dématérialisa-
tion des marchés publics avec valence romans agglo et d’autoriser le maire à signer tous les documents y af-
férant. 
 

QUESTIONS DIVERSES 
Aide aux agriculteurs 
Commission de finances valence agglo et ressources humaines  
(rapport égalité H/F, convention      CRAIG, gestion des satellites, orientations budgétaires) 
Litige Commune/Soubeyrand : décision de ne pas faire appel 
Nouvelles délégations à 2 conseillers 
Mare communale : demande de subvention à l’Agence de l’eau 
Plan de défense incendie 
Projet « famille zéro déchet » 
Projet de végétalisation du centre du village 
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L’intégralité des comptes rendus des conseil municipaux sont disponibles sur le site internet de la commune. 

Compte-rendu du Conseil Municipal du 01/03/2021 
 
 
APPROBATION DU COMPTE ADMINISTRATIF ET DU COMPTE DE GESTION 2020 
Les résultats du compte administratif 20 sont en concordance avec le compte de gestion de la trésorerie 
 
SECTION DE FONCTIONNEMENT   SECTION D'INVESTISSEMENT 
Recettes réalisées : ….........     854 249.16 €  Recettes réalisées : …........... 468 628.57 € 
Dépenses réalisées : …........    729 780.27 €  Dépenses réalisées : …......... 572 534.62 € 
Excédent de clôture : ….........   124 368.89 €  Déficit de clôture : ….........  – 103 906.05 €  
Report de l'exercice 2019 : ....   127 265.27 €  Report de l'exercice 2019 :.....142 891.42 € 
RESULTATS DE CLOTURE :   251 734.16 €            38 985.37 €     
Le Conseil Municipal, décide d'approuver le compte administratif et le compte de gestion 2020 de la com-
mune tels que présentés ci-dessus. 
 
AFFECTATION DU RESULTAT 2020 
Le Maire rappelle qu'après avoir approuvé le compte administratif 2020 de la commune il convient d'affec-
ter les résultats. Il précise que les excédents de l'investissement restent en investissement et qu'il appar-
tient au conseil d'affecter les résultats de fonctionnement (251 73416 €). 
Il propose d'affecter les résultats de fonctionnement comme suit : 
Report en recettes de fonctionnement R 002 :    161 734.16 € 
excédent de fonctionnement capitalisé en investissement R 1068 :    90 000.00 € 
Le Conseil Municipal, décide d’affecter les résultats comme présentés ci-dessus 
 

DEMANDE DE SUBVENTION POUR LA DEFENSE INCENDIE 
Le Maire explique qu’après débat au sein du conseil municipal, la première tranche du projet d ’amélioration de 
la défense extérieure contre l’incendie a été inscrite au budget en dépenses d’investissement à hauteur de 
94500 € HT (113 400 € TTC). Ce type d’investissement est éligible  à la Dotation d’Equipement des Territoires 
Ruraux (DETR) attribuée par l’Etat (de 80% du montant HT). 
Le Conseil Municipal décide d’autoriser le maire à déposer un dossier de DETR concernant la défense exté-
rieure contre l’incendie pour cette première phase de 94500 € HT. 
 
DEMANDE DE SUBVENTION REMPLACEMENT TOITURE GROUPE SCOLAIRE 
Le Maire explique qu’après débat au sein du Conseil municipal, un projet de renouvellement complet de la toi-
ture de l’ensemble école élémentaire, cantine-garderie et médiathèque a été inscrit au budget 2021 en dé-
penses d’investissement pour un montant de 190 625.00 € HT (228 750€ TTC). 
Pour rappel, cette décision vise à mettre un terme définitif aux désordres constatés depuis la mise en service 
de ce bâtiment, désordres se caractérisant par des fuites importantes aux causes multiples. 
Ces travaux de réfection permettront également des économies d’énergie avec un apport d’une couche de 30 
cm de ouate de cellulose soufflée. 
L’ensemble de ce projet est éligible à plusieurs subventions ou dotations. 
Le Maire propose aux Conseil municipal de l’autoriser à demander pour ce projet : 
-une dotation des équipements ruraux (Etat) à hauteur de 25% du montant HT  
-une dotation dans le cadre du Contrat Ambition Région à hauteur de 15% du montant HT 
Le Conseil Municipal, décide d’autoriser le maire à déposer une demande de subvention au titre de la DETR  et 
du contrat ambition région. 
 
DEMANDE DE SUBVENTION RENOVATION DES BATIMENTS COMMUNAUX 
Le Maire explique qu’après débat au sein du Conseil municipal, un projet de rénovation des bâtiments commu-

naux a été porté au budget 2021. 
Ce projet comporte : 
- Un renouvellement complet de la toiture de l’ensemble école élémentaire, cantine-garderie et médiathèque. 
- Une mise en conformité électrique de plusieurs bâtiments communaux  
- L’installation de nouveaux radiateurs électriques dans divers bâtiments communaux  
- La mise en place d’un adoucisseur d’eau à la cantine 
- Jeu extérieur à la maternelle 
L’ensemble de ce projet représente un montant de 230 698,55€ HT  ( soit 276 838,51€ TTC). 
Ce projet de rénovation est éligible à une subvention de 25 % du montant HT dans le cadre du projet de cohé-

rence territoriale du Conseil Départemental. 
Le Conseil Municipal, décide d’autoriser le maire à déposer une demande de subvention au conseil départemen-
tal dans le cadre du projet de cohérence territoriale. 
 
LITIGE SOUBEYRAND 
Le Maire rappelle que le tribunal judiciaire de Valence a débouté la commune d ’Upie dans sa volonté de mainte-
nir un cheminement piétonnier entre la VC 106 (rue Froide) et la VC36 (rue des Remparts), au motif que ce 
cheminement en prolongeant la VC 105 empruntait un espace privé.  
Lors d’une séance de travail en présence de la plupart des conseillers municipaux, l’avocat ayant défendu les 
intérêts de la commune dans ce dossier, a fait savoir que celle-ci avait peu d’éléments nouveaux pour faire ap-
pel.  
Le Conseil Municipal, décide de ne pas faire appel de la décision du tribunal concernant cette affaire. 
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Naissances 
 

PERRIN Abby, née le 21 janvier 2021 à Valence  
 

UHLMANN Marlon, né le 28 mars 2021 à Valence 
 

VIDIL Agathe, née le 25 mars 2021 à Valence 
 

LE NOIR DE CARLAN Alix, née le 08 avril 2021 à Valence 
 

MARCENACH Valentin, né le 09 avril 2021 à Valence  
 

Mariage 
 

MARTIN Christèle et GASNIER Delphine, mariées à Upie le 12 février 2021 
 

Décès 
 

ECHEVIN Roger, décédé le 16 février 2021 à Valence 
 

GHINOZZI Jean-Yves, décédé le 24 mars 2021 à Auberives en Royans 

Eta
t civil 

ETAT CIVIL 

Recensement Militaire  
GARÇONS ET FILLES NE(E)S EN 2005 

 

Si vous êtes :    Vous devez vous faire recenser : 
  

- né(e) en juillet 2005   à partir de vos 16 ans & jusqu'au 31/10/2021 
 
- né(e) en août 2005   à partir de vos 16 ans & jusqu'au 30/11/2021 
 
- né(e) en septembre 2005   à partir de vos 16 ans & jusqu'au 31/12/2021 
 
- né(e) en octobre 2005  à partir de vos 16 ans & jusqu'au 31/01/2022 
 
 

 à la Mairie de votre domicile : 
Veuillez vous munir du livret de famille, d’un justificatif de domicile  

et de votre carte d'identité. 
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Correspondants presse locale 
DAUPHINE LIBERE : 

Chantal HOCHART : 06 71 87 39 19 ch.hochart@laposte.net 
 

LE CRESTOIS 
04.75.25.00.82 

Annie LIOTARD : 04 75 25 95 08 
 

DROME INFOS HEBDO :  
04 75 86 20 00  
Claire ULRICH 

claireulrich@yahoo.fr 

Les articles pour le prochain Upien 
seront à transmettre avant le  

12 juillet 2021 
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Mairie 

Secrétariat : 04 75 84 45 30 

E-mail : contact@mairie-upie.com 

Horaires d’ouverture 

 L. 8h-12h   
 M. 8h-12h   
 Mer.  8h-12h   
 J.  8h-12h   
 V.  8h-12h  13h30-18h30 

Médiathèque 
Tél : 04 75 84 38 64 

 

E-mail : mediatheque-upie@orange.fr 

 M.   16h00-18h30 
 Mer. 10h00-12h00 16h00-17h30 
 J.   16h00-18h30 
 V. 10h00-12h00 16h00-17h30 
 S. 10h00-12h00 

 

Ecoles Publiques 
 Élémentaire   04 75 84 36 22 
 Maternelle   04 75 84 42 93  
 Cantine/garderie  04 75 84 47 50 

Valence Romans Agglo 
04.75.81.30.30 

Site : wwwvalenceromansagglo.fr 

Déchets verts 
UPIE Plate forme des Boudras 

Mercredi:   13h30-16h30 
Samedi:   8h30-11h30 

  

 
Médecin généra-
liste :  
Dr DARBON  : 04 75 84 43 30 
 

Pharmacie des Clots : 

04 75 84 71 98 
 

Kinésithérapeute : M. BOIS-
SOLLE : 06 77 57 33 71 
 

Ostéopathe : Mme BARNAS-
SON : 06 88 13 44 33 
 
 

Infirmiers à domicile : 
Cabinet Upie 
Mme DARRIET– CON-
DAMINE/Mme CORDIER  
06.47.72.59.19 
Cabinet Upie-Montoison  
Mmes LESPESTS, LESTRAT, 
M. CHAZALET  
 04 75 84 48 12 
 06 70 98 28 65 
Cabinet Mont Miery Montoison 
Mme THIRIET 06 21 61 33 42 

Services d’Urgences 
Pompiers      18 
Samu           15 
Police            17 
N° national d’urgence  114 
Gendarmerie 04 75 59 00 22 

Réseaux Collectifs 
Veolia-Eau : 09 69 32 34 58 

E.D.F. : 09 96 32 15 15 

Orange :10 14 

SPANC 
04 75 75 41 33 

E-mail : 
spanc@valenceromansagglo.fr 

Santé 

Associations 

A.C.C.A.   04 75 84 39 24 

A.D.M.R.   04 75 59 36 58 

Amicale pompiers   04 75 82 50 70 

Comité des Bouviers  06 14 84 59 20  

Comité paroissial  04 75 40 68 83 

Fanfare La Fraternelle  06 79 41 68 58  

Le fil à l’aiguille  06 76 24 23 52  

FNACA   06 11 38 93 49 

La P’tite cantine  06 45 85 37 90  

Le Foyer pour tous  07.68-95-09-70 

Le Jardin musical  06.03.06.05.31 

    

Les Moutons d’Appo  06.76.82.58.83  

Les 4 saisons   04.75.84.47.64  

A.Z.U Upie   04.75.84.18.71 

Assoc. Parents d’Élèves 06.11.80.43.19  

Olympique Boule Upienne 06 11 78 50 39 

Promosport   06.66.88.02.82 

Rugby Olympique Upien 06.18.85.24.27 

Upie Tennis de Table  06. 84.16.95.61  

Upidum   06.86.21.05.09 

Vétérans Upie Football Club  06.80.22.28.08 

BEAUMONT 
L. 9h30-12h 14h-17h 
M.    14h-17h 
N.    14h-17h 
J.    14h-17h 
V.    14h-17h 
S. 9h  17h 

MONTVENDRE 
L. 10-12h  15-18h 
M.   15-18h 
Mer. 10-12h  15-18h 
J.   15-18h 
V. 10-12h  15-18h 
S. 9  17h 

Agence postale 
Mairie Upie 

 L-M-Me-J  8h30-12h 
V 8h30-12h 13h30-18h 
Levée 11h00 lun au vend 

Déchetteries 

Taxi mistral : 04 75 43 16 14 
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ADMR 

  OLYMPIQUE BOULE UPIENNE OBU 
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UPIE TENNIS DE TABLE 

      LE JARDIN MUSICAL 

Cela fait maintenant plusieurs mois que l’activité de l’association d’UPIETT est au point 
mort. 
En effet, nous subissons tous la crise sanitaire du Covid, mais je reste optimiste pour que 
l’on puisse se retrouver pour quelques entrainements avant la fin de la saison. 
De plus, la pratique en exterieur est compliquée vue l’instabilité méteorologique et le vent 
fréquent. 
Pour information, cette année nos entrainements ont lieu tous les lundis de 18h30 à 20h30 
à la salle des fêtes et kevin notre coach intervient tous les 15 jours. 
J’espère malgré cette situation, que tous nos adhérents et leurs familles se portent bien 
et gardent la forme pour une reprise prochaine, enfin je l’espère ! 
. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dernier tournoi UFOLEP à Guilherand-Granges  

 
Sylvia Petitpierre, Présidente d’UPIE TT 

L'année avance à grands pas, et le jardin musical fait tout son possible pour que 
la saison se poursuive. Nous sommes toujours là et nous maintenons les cours 
tant que nous le pouvons, en présentiel ou en distanciel lorsque c'est possible. 
 
Nous remercions chaleureusement à ce sujet les professeurs d'avoir joué le jeu malgré le 
contexte difficile : de nombreux cours ont été déplacés à cause du couvre feu, ou ont été 
réalisés en distanciel lors des différents confinements, et dans l'ensemble, relativement 
peu de cours n'ont pas pu être maintenus compte tenu de la situation. 
 
Nous avons accueilli Fabienne Constantin, en remplacement de Zakia Enassiri pour les cours 
d'éveil musical, et lui souhaitons la bienvenue. Les tout petits peuvent donc à nouveau béné-
ficier de cours de musique eux aussi. 
 
Dans un contexte plus festif, et si la situation sanitaire le permet, nous organiserons la fête 
de la musique le 19 juin prochain, conjointement avec la petite cantine et l'association de 
cantine garderie de l'école élémentaire pour une journée au déroulement bien rempli. Nous 
aurons le plaisir d'accueillir Théo Didier et son groupe afin d'assurer l'animation de la 1ere 
partie de la soirée. La tenue de cet événement étant encore très incertaine, nous donnerons 
plus de détails sur son organisation quand nous en saurons un peu plus sur sa faisabilité.  
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UPIDUM 

 
 
      
                                                                                                                             
Le 19 MARS  2021 nous avons commémoré  le  59éme anniversaire du Cessez le feu 

en Algérie, en Comité restreint (cause pandémie)   
A MONTOISON, en présence : de Monsieur le Maire Jean Marc BOUVIER      
A  AMBONIL, Monsieur Le Maire Bernard CARRERRES 
A  UPIE, Monsieur le 1er Adjoint Bernard  PORCHER   
Accompagné dans nos trois communes par le Porte Drapeau Monsieur Pierre REYNAUD 
Le message  de la FNACA  et le message national de la ministre Déléguée auprès de la mi-
nistre des armées en charge de la Mémoire et des Anciens Combattants ont été lus   
Dépôt de gerbes de la mairie et de la FNACA 
A UPIE ,le Vice Président Délégué Robert MOULIN  à remis  la Croix du Combattant 
à notre Ami Gilbert MICHEL     
Une minute de silence  à été observée en mémoire de nos 30000 disparus et la marseillaise 
a clos cette  Cérémonie. 
                                                                         
                                                                                         
P.LANTILLON                                                                                                                                

    FNACA MONTOISON-UPIE-AMBONIL   

La Légende d’Andarta 
 

Les travaux de préparation continuent les gaulois montent la palissade du 
village, les premiers tests sur les effet spéciaux sont prometteurs, les 
dessins des nouveaux costumes sont affichés à côté des machines à 
coudre. 
Bref, les bénévoles sont à pied d’œuvre malgré un contexte compliqué et 
incertain. La décision de jouer le spectacle en août sera prise par le con-
seil d’administration fin avril. 
A très bientôt dans cette aventure… 

L’équipe du spectacle :  
    info@lalegendedandarta.com 

06 86 21 05 09 
 

 

mailto:info@lalegendedandarta.com
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LE CLUB DES 4 SAISONS 

L’année a mal débuté pour notre club avec la disparition de notre 
trésorier Roger ECHEVIN. Il a assuré ce poste pendant quatre 
années durant. Ce fut un pilier pour notre club, une personne 
très dévouée et à la fois discrète. C’est une figure que l’on ne 
rencontrera plus. Nous avons une pensée pour ses enfants et pe-
tits enfants.  
 
Comme je le prévoyais un peu dans le précédent upien, excep-
tionnellement le bureau a décidé de ne pas faire d’assemblée gé-
nérale suite à la crise évidemment, j’en ai informé le conseil dé-
partemental.  
La pandémie persiste et les activités une à une n’auront pas lieu, 
c’est-à-dire la journée du 1er mai avec son plateau repas suivi 
d’un concours de belote, la réception des clubs de Vaunaveys et 
Eurre et enfin notre voyage annuel de fin d’année courant juin.  
Soyons optimiste pour une reprise du club courant septembre. 
Durant l’été hors club les amateurs de boules pourront inaugurer 
le nouvel emplacement un peu réduit malgré tout. C’est une activité que les jeunes apprécie 
et est un lien social. Je vous recommande de rester vigilant pour conserver une bonne santé. 
Dernièrement le bureau du club a pris possession de ses nouveaux lieux de rangement. Ces 
travaux ont été réalisés par notre vice président également aidé par un adjoint au maire. 
Une grande reconnaissance envers le conseil municipal pour voir pris en considération la de-
mande de notre présidente. 
 
Le secrétaire 

LA P’TITE CANTINE 

En Avril ne te découvre pas d’un fil…. 
En Mai fait ce qu’il te plaît !!!   
Et si c’était vrai ? Et si La P’tite Cantine pouvait enfin ouvrir ses portes ??? 
Vous viendrez n’est-ce pas ? 
Nous aurons plaisir à vous voir ! Boire un coup avec vous ! Partagez nos envies, nos joies 
de nous retrouver ! Cela fait si longtemps… 
 
Pour se donner l’eau à la bouche, notez dans vos agendas 

Notre traditionnelle soirée « Bières artisanales » prévue le samedi 12 juin 
Un concert "Chez Remo, Chanson Rock" annulé en octobre 2020, reprogrammé pour 

le samedi 10 juillet 
 

Nous reviendrons vers vous dès que possible pour vous confirmer tout ça et vous donner plus 
de détails. 
 
Comme vous voyez, nous pensons bien à vous ! 
Loin de l’adage « loin des yeux loin du cœur ! », bien au contraire vous n’avez jamais été aussi 
proche de nous pendant tout ce temps d’isolement, c’est ce qui nous fait tenir le coup! 
Soyez sur les « Starting Blocks », nous serons prêts à vous accueillir dès que nous aurons le 
feu vert !!! 
A très bientôt ! 
 
Toute l’équipe de La P’tite Cantine 
Retrouvez-nous là :   La P'tite Cantine - Upie | Facebook 
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